

Hundeprofi bei Cesar Millan

Der Hundeprofi Sascha Steiner weiß mit Hunden umzugehen

■ WEISSKIRCHEN (nl). Hunde sind besonders treue Seelen und benötigen viel Zuneigung. Aber was tun, wenn das eigene Tier nicht so will, wie man selbst? Der Hundeprofi aus Weißkirchen Sascha Steiner berät Hundehalter beim richtigen Umgang mit den Vierbeinern und deren Erziehung. Erst kürzlich war er zu Besuch in Los Angeles bei Cesar Millan, der unter anderem durch die Fernsehserie „Der Hundeflüsterer“ bekannt wurde. Steiner besuchte einen einwöchigen Kurs im „Dog Psychology Center“. Ob man sich nun einen Hund zulegt oder nicht, sollte gut überlegt sein, rät der Hundeprofi Sascha Steiner. Er verrät uns eine der wichtigsten Tipps bei der Hundeerziehung: Ein Hund braucht einen fixen Platz im Haus, um sich niederzulassen. Ausreichend Bewegung steht bei jeder Rasse an vorderster Stelle. Das Sprechen mit



Um und Auf ist der Kontakt mit Artgenossen, doch klare Regeln müssen eingehalten werden.

Foto: neal tyle

Hunden wird überbewertet. Die Tiere kommunizieren über Energie, Körpersprache und übers Unterbewusstsein. Die Vierbeiner darf man außerdem nicht überfordern – es liegt immerhin nicht in ihrer Natur, ständig Dressuren vorzuführen. Sascha Steiner weiß: „Wer sein Tier liebt, wird Spaß daran haben, seinen Hund richtig zu erziehen.“ 1178516



Sascha Steiner holte sich weitere hilfreiche Tipps beim bekannten Hundeflüsterer.

Foto: neal tyle